

ABSTRAK

PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR SISWA MATA PELAJARAN IPA PADA MATERI POKOK PERUBAHAN SIFAT BENDA MELALUI METODE INKUIRI DI KELAS V SDN 3 PERUMNAS WAY HALIM BANDAR LAMPUNG

Oleh:

SUPRIATIN

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas V SDN 3 Perumnas Way Halim Bandar Lampung melalui metode inkuiri.

Rancangan penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK), melalui siklus berdaur ulang. Setiap siklus dilaksanakan berdasarkan empat tahapan yaitu, perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, perolehan hasil setiap siklus mengalami peningkatan. Siklus I pertemuan pertama hasil aktivitas siswa 74,4% dengan rata-rata nilai 62,70. Siklus I pertemuan kedua hasil aktivitas siswa 87,2% dengan rata-rata nilai 71,20. Siklus II pertemuan pertama hasil aktivitas siswa 94,4% dengan rata-rata nilai 71,20. Siklus II pertemuan kedua hasil aktivitas siswa 96% dengan rata-rata nilai 80,00. Pada kinerja guru diketahui bahwa penggunaan metode inkuiri sangat tepat untuk pembelajaran IPA. Hal ini terlihat dengan perolehan hasil setiap siklus yang mengalami peningkatan. Siklus I pertemuan pertama 83,1%, siklus I pertemuan kedua 86,7%, siklus II pertemuan pertama 89,1%, siklus II pertemuan kedua 91,5%.

Kata kunci: *aktivitas belajar, hasil belajar, dan metode inkuiri.*

**PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR SISWA MATA
PELAJARAN IPA PADA MATERI POKOK PERUBAHAN SIFAT
BENDA MELALUI METODE INKUIRI DI KELAS V SDN 3
PERUMNAS WAY HALIM BANDAR LAMPUNG**

Oleh

SUPRIATIN

Tugas Akhir

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar
SARJANA PENDIDIKAN

Pada

Program Studi PGSD Strata 1 SKGJ
Jurusan Ilmu Pendidikan
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung



**S1 PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR SKGJ
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
TAHUN 2013**

Judul Tugas Akhir : **PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR SISWA MATA PELAJARAN IPA PADA MATERI POKOK PERUBAHAN SIFAT BENDA MELALUI METODE INKUIRI DI KELAS V SD NEGERI 3 PERUMNAS WAY HALIM BANDAR LAMPUNG**

Nama Mahasiswa : Supriatin

Nomor Pokok Mahasiswa : 1113069102

Program Studi : S1 PGSD-SKGJ

Jurusan : Ilmu Pendidikan

Fakultas : Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

MENYETUJUI

Ketua Jurusan Ilmu Pendidikan

Dosen Pembimbing

Drs. Baharuddin Risyak, M.Pd.
NIP. 19510507 198103 1 002

Dr. Suwarjo, M.Pd.
NIP. 19551222 197903 2 001

MENGESAHKAN

1. Tim Penguji

Penguji : Dr. Suwarjo, M.Pd.

Penguji
Bukan Pembimbing : Dra. Erni Mustakim, M.Pd.

3. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dr. H. Bujang Rahman, M.Si
NIP. 19600315 198503 1 003

Tanggal Lulus Ujian Tugas Akhir : 27 Februari 2013

PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Supriatin
Nomor Pokok Mahasiswa : 1113069102
Jurusan : Ilmu Pendidikan
Program Studi : S1 PGSD-SKGJ
Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

menyatakan dengan sesungguhnya bahwa tugas akhir yang saya susun sebagai syarat meraih gelar Sarjana Pendidikan dari Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung merupakan karya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan tugas akhir ini yang saya kutip dari hasil karya orang lain dituliskan sumbernya secara jelas sesuai norma, kaidah dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan atau sebagian tugas akhir ini bukan merupakan hasil karya sendiri atau adanya plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi sesuai perundang-undangan yang berlaku.

Bandar Lampung,

Supriatin
NPM. 1113069102

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 13 April 1987, sebagai anak ke delapan dari delapan bersaudara dari Bapak Suparno dan Ibu Robiyah. Pendidikan Sekolah Dasar (SD) diselesaikan di SD Negeri 8 Kedaton Bandar Lampung pada tahun 1999. Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) diselesaikan di SLTP Negeri 12 Bandar Lampung pada tahun 2003. Sekolah Menengah Atas (SMA) diselesaikan di SMA Negeri 12 Bandar Lampung pada tahun 2005 dan pada tahun 2006 melanjutkan ke jenjang Diploma dua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Universitas Lampung yang diselesaikan pada tahun 2008.

MOTTO

**Orang yang baik bukan orang yang tidak pernah
melakukan kesalahan,**

tetapi orang yang mau memperbaiki kesalahan.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sanjungkan hanyalah kehadiran Illahi Robbi atas segala limpahan karunia dan tuntunan-Nya. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan keharibaan Baginda Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabat setia serta para pengikutnya. Atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin terwujud tanpa bantuan pembimbing, dan pembahas yang senantiasa memberikan motivasi, kesabaran, dan bimbingan dalam penyusunan tugas akhir ini. Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih atas motivasi dan keterlibatan berbagai pihak dalam penyusunan tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ir. Sugeng P. Harianto, M.Si., Rektor Universitas Lampung
2. Dr. Bujang Rahman, M.Si., Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung
3. Drs. Baharuddin Risyak, M.Pd., Ketua Jurusan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung
4. Dr. Darsono, M.Pd., Ketua Program Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Lampung
5. Dr. Suwarjo, M.Pd., sebagai pembimbing

6. Dra. Erni Mustakim, M.Pd., sebagai pembahas
7. Seluruh dosen dan karyawan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Unila
8. Ibu Chandra Lela, S.Pd., selaku Kepala SD Negeri 3 Perumnas Way Halim Bandar Lampung yang memberikan izin untuk melaksanakan penelitian
9. Seluruh staf pengajar di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim Bandar Lampung
10. Rekan-rekan Program S1 Dalam Jabatan yang memberikan rasa persahabatan demi kesuksesan menempuh studi
11. Seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penelitian ini masih terdapat kekurangan dan kelemahan, untuk itu semua kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat untuk kita semua, terutama teman sejawat dan seprofesi.

Bandar Lampung,

Supriatin
NPM. 1113069102